



Oberbürgermeister  
Dr. Stephan Keller

Landeshauptstadt  
Düsseldorf

Rathaus, Marktplatz 1  
40200 Düsseldorf

**Telefon**

0211.89-92001

**Fax**

0211.89-29002

**E-Mail**

Stephan.Keller@  
duesseldorf.de

**Datum**

19.12.2022

An die Schulleitungen aller Schulen in Düsseldorf

**1 Dose für Czernowitz – Dankeschreiben**

Sehr geehrte Schulleitungen der Düsseldorfer Schulen,

für Ihr Engagement sowie insbesondere das Engagement Ihrer Schülerinnen und Schüler, sich im Rahmen des Projektes „1 Dose für Czernowitz“ zu engagieren, möchte wir uns im Namen der Landeshauptstadt und der Caritas Düsseldorf herzlich bei Ihnen bedanken. Gemeinsam haben 42 Düsseldorfer Schulen rund 18.000 Dosen haltbare Lebensmittel gesammelt. Das ist eine enorme Leistung und ein wichtiger Beitrag zur Unterstützung unserer Partnerstadt Czernowitz!

Durch die vermeintlich kleine Geste jeder Schülerin und jedes Schülers ist eine immense Summe an Hilfsgütern entstanden, die sich nun auf dem Weg nach Czernowitz befinden. Ein Teil der Lieferungen ist bereits angekommen, wie Sie den Fotos, die wir Ihnen anbei schicken, entnehmen können.

Noch einmal herzlichen Dank für Ihre Tatkraft. Ihr Engagement zeigt, dass Düsseldorf in der Not solidarisch ist. Sollte Sie Interesse haben, weitere Aktionen mit Blick auf Czernowitz zu unternehmen, melden Sie sich jederzeit gerne beim Büro für Internationale Angelegenheiten ([internationales@duesseldorf.de](mailto:internationales@duesseldorf.de)).

**Düsseldorf**  
**Nähe trifft Freiheit**

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stephan Keller

Henric Peeters